

# Franckesche Stiftungen zu Halle

## Lebenslauf von Laurentius Berlet.

**Berlet, Laurentius**

**Halle (Saale), 18.07.1704**

---

### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-208631](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-208631)

*Laurentius Berlet* 1724. *Gotha* natus, pa-  
tre utor sartore nomine Melchione Berlet  
matre Barbara, qui me a prima etate, quae  
quidem disciplina capax et informationis ap-  
ta est, praeceptoribus publicis tradiderunt  
quorum ductu et auspicio studia mea ita tra-  
navi, ut sum specimina superiora schola  
et scholasticarum operarum curricula  
emensus, post lustrationem e supremo  
CLASSIS SELECTAE ordine, sub Rectore Gotho  
frede Vockerod ex Illustri Gymnasio Gotho  
no bona cum pace dimissus sim, ab eo  
sem testimonio instructus: ad altiora sum  
me preparo, Academiam, quae Halae est  
visitavi annos natus XII. CIO DCCC III  
d. XII sept: Deinde post tempus aliquot  
sparta informationis à Domino Profes-  
sore Franckio mihi injuncta est, quod  
factum d. XVI Junij hujus anni, et simul  
in numerum convictorum receptus sum

Dabam Halae Magd:

d. XIII Julij CIO DCCC IV.

Laurentius Berlet  
Gothano. Thuringus.

Deo sic volente, abhinc discessi die  
XXIX Junij CIO DCCC V.